

# 成長

吉里吉里学園中学部

第18号 令和2年 1月17日 文責金野

## 3学期始業式

2020年が始まり、  
吉里中も令和元年度第3学  
期が始まりました。始業式  
(1月14日)では、各学

**3学期  
スタート!**



年の代表が、今学期の抱負や決意を発表しました。

僕たち七年生は、三学期を通して先輩になる準備をしなくてはなりません。そのために特に力を入れるのは、次の二つだと思います。一つ目は部活動です。二月には新七年生が部活動見学に来ます。その時、手本となれるようになりたいです。そのために、日々の部活動ではメリハリを大切に活動したいと思います。休憩と、練習のけじめをつけて、自立した活動にしたいと思います。二つ目は勉強です。三学期は期末テストがあります。良い結果をとるために勉強を頑張ります。特に、力を入れるのは家庭学習です。二学期は宿題などの忘れ物が目立ちました。家で落ち着いて勉強することで、覚えることができるので、家庭学習を大切にするように心がけたいです。三学期は40日くらいしかなくて、僕たちはあっという間に先輩になります。部活動と勉強を中学生らしくできるように、生活したいと思います。そして三月には、学級スローガンがしめす「協力し、支え合いながら本気で挑戦する学級」と、なれるようにしたいです。

七学年代表 門崎 祐介

私たち八年生は、二学期、学習面では、提出物の提出がとても良くなってきていました。一方で、授業の評価が、時々“B”がついてしまうことがありました。だから、三学期は、話の聞き方、取り組み方に気をつけて、授業評価、“オールA”がとれるように頑張りたいと思います。生活面で気をつけたいことは、時間に対する意識です。特に、様々な取り組みや授業のはじまりにおいても、開始時間を守るために、また、心の余裕を持つためにも、少なくとも一分前には、全ての準備が整った状態にしていきたいと思います。三学期は、まとめの学期です。私たちは、来年度は、最高学年の九年生になります。九年生に向けて、この三学期は、後期生徒会として、前のリーダーから受け継いだ、新リーダーとしての意識や、自分たちに必要な力を蓄え、身につける時期にしたいと思います。

八学年代表 岡谷 和花

私たち九年生は、この三学期で中学校生活を終え、それぞれの進路に進みます。中学校生活で最後となる三学期で、私たちが掲げた「隗進～目指すものを行動で示す九学年～」という目標が達成できるように頑張りたいです。学習面では、全員合格を目指し、一人一人が頑張るのはもちろんですが、それに加えて学級でも協力して学力を向上させたいです。授業や学習会では分からない問題を教え合うことを意識したいです。また、家庭学習では、スタプロや過去問でできなかった問題を復習して、全員が希望進路を実現できるように支え合っていきたいです。生活面では、残り少なくなった学校生活を大切に過ごすために、風邪やインフルエンザ等にかからないよう、体調管理に気をつけたいです。また、面接練習でマナーについてアドバイスされることがあるので、普段の生活から職員室の入退室や、言葉遣い等に気をつけて生活

したいです。そして、卒業式に向けては合唱や行動の練習を頑張り、中学生としての集大成を見せたいです。私たちはもうすぐ卒業の日を迎えます。卒業式の日を胸を張って旅立てるように、残された時間を一日一日大切に、「隗進～目指すものを行動で示す九学年～」という目標が達成できるように頑張っていきたいです。

九学年代表 佐野 史沙

明けましておめでとうございます。3学期始業式、みんなが元気よく登校してくることを嬉しく思います。皆さんにとって、冬休みはどんな休みだったでしょうか？ 目標は達成できましたか？ 課題はクリアすることが出来たでしょうか？冬休みの成果の一つとして、明後日（1月16日）の実力テストでの結果を楽しみにしています。いよいよ3学期が始まりました。学校では最後のまとめの学期です。そして9年生にとっては、中学校生活総まとめの学期になりました。カレンダーも2019年から2020年となり、元号も平成から令和に、新しい年になるということは、自分を大きく変えるチャンスが来たということです。そのために、自分が決意をし、自分が責任を持って実行に移していくことが大切です。明日、



実現できる決意、また、一ヶ月／一年かけて実現していくような決意と、様々な決意があります。「継続は力なり」という言葉があります。また、「続くと本物になり、本物は続く」という言葉もあります。7・8年生は、中堅学年として何が必要なかを考えながら生活してください。9年生は、進路実現に向け、苦しくても逃げないで立ち向かってください。それぞれの決意・目標に向かって頑張れる3学期になることを期待しています。

金野 節

## 生徒朝会～3学期生徒会活動スタート！

1/14の始業式に続き、いよいよ後期生徒会の3学期も始まりました。今日（1月17日）の生徒朝会では、執行部、各委員会（生活、学習・図書、環境）から、昨年末に確認された取り組みや今学期の新たな取り組みの提案などがありました。特に質問・意見などはありませんでしたが、その後、早速、生活委員会が、「服装点検」を行いました。3学期が始まって、一週間が過ぎようとしています。学校としての“通常”が始まりました。一人一人が一つ一つの取り組みを大切にしておくことで全校が一つになり、学校全体がまた一歩前進できるのだと思います。8学年を中心とした後期生徒会も、来年度へ向けて、今年の本格活動のはじまりです。

